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槽大汇吐赞台点

路灯局对供电重新设计 架设线缆 连通电源

业主盼了一年多的路灯终于亮了

13 日，家住和平区中冶上和郡的马女士
向“辽沈帮帮帮”反映，园区北门马路没有路
灯，反映多次都没有结果，居民出行安全无法
保障。

读者所指的路段为仙岛南路，即胜利南大
街以西部分，马路不宽，但晚间经常有大货车在
此通行。而居民们从此路经北门进入园区，这
条无灯路却成了居民回家最大的痛，“没有灯，
黑漆漆的，偶尔有车辆经过，我也得躲远远的，
过马路更是提心吊胆。”

“此处路灯为原长白管委会建设，现在已经
无法找到路灯的产权单位”“已经上报给相关部
门，待有规划后给予重点考虑”，居民们从相关
部门那里得到了这些答复。

业主们不解，这条路虽然窄，但有灯杆，就
是灯不亮，“彻底查找一下问题原因，这件事还
是有希望解决的啊！”

马女士称，她并是担心自己，主要是看到园
区里的老人和孩子对这条路心存恐惧，“我们只
能求助‘辽沈帮帮帮’了。”

记者联系沈阳市路灯局，经工作人员调
查发现，该路段路灯在当年建设胜利大街桥

后电源就出了故障，问题也比较复杂，涉及多
个部门。路灯局又组织设计人员对该路段的
供电进行了重新设计、架设线缆、连通电源。

14日晚，上和郡业主盼了一年多的北门外
路灯终于亮了。

辽沈晚报记者 金国建

困扰业主一年多的路灯终于亮了。 受访者供图

路旁树木倒伏
过往行人请注意

10月13日，读者陈先生向辽沈帮帮
帮反映，在地铁二号线五里河地铁站B1
出口青年大街旁，人行道上有两棵树木
倾倒。记者在现场看到，两棵树木均呈
现倒伏，其中一棵已经折断，过往行人纷
纷绕行，希望相关部门尽早处理。

辽沈晚报记者 崔晋涛文并摄

电线杆防撞保护台损坏
请抓紧处理

在沈阳市南阳湖街与仙女河北路
交叉口东南角，有一根水泥电线杆底部
的防撞保护台损坏严重，不少碎裂的砖
头散落在地，不仅存在安全隐患，还影
响市容，希望相关部门及时处理。

辽沈晚报记者 吴章杰文并摄

混凝土构件有隐患
请尽快清理

沈阳市哈尔滨路和阜新二街交会处
往东约 100 米处，人行道上有两块混凝
土构件，占据了一半人行道，还有水泥把
部分盲道抹平了。路过此处的行人通行
困难，同时也有安全隐患。

辽沈晚报记者 吉向前文并摄

两百米长的“污水河”退了

6克多千足金首饰换了3克多金项链 再想换 换不回来了

记者介入后双方已协商解决
9 月 21 日，吴女士在位于中街的林大生珠

宝店，用手中 6.51 克的千足金项链置换了一款
价值2908元的3克多的一口价金项链。但是10
月份，当吴女士想用这款项链换回按克数售卖
的金项链时，却遭到对方拒绝，表示只可以换一
口价的金饰品。这让吴女士难以接受，“当时他
说可以随意换。”吴女士感觉被店员套路，称对
方诱导消费。

10月8日，吴女士向辽沈帮帮帮求助，“9月
21日，林大生珠宝中街旗舰店的店员向我介绍，
这里的金首饰可以置换，而且店内‘一口价’和

‘按克数售卖’的两种品类的金饰品可以随意置
换，因为一口价的首饰款式我比较喜欢，于是我

用之前在这里购买的一款6.51克的千足金项链
换了一款一口价3克多的项链。”

吴女士的项链按当日金价 416 元/克折算
2708元，吴女士看中的一口价项链价值2908元，
虽然克数相差近一半，但是考虑到以后还可以换
回来，吴女士于是加200元换购了这款项链。

记者看到吴女士换购的这款项链造型别
致，拿在手中，重量非常轻。

近日，当吴女士再次去店内想换购时遭遇
了麻烦，“对方表示只能换购同品类的首饰，也
就是说只能换一口价的饰品，他要是早这么说，
我也不可能用 6 克多的项链换 3 克多的项链
啊！”吴女士认为店员有诱导消费的行为，并且

店家解决问题不积极。
10月8日下午，林大生珠宝中街旗舰店的负

责人马女士向记者表示，十一期间接到过吴女士
的投诉，但是在接下来的沟通中并不顺畅。她表
示将会再次联系吴女士，协商解决问题。对于

“店员是否曾向马女士承诺两种品类的金饰品可
以随意换购”的问题，马女士表示将会调查，其后
再向记者反馈结果。

10 月 13 日，吴女士给记者发来信息，表示
在当天按照吴女士原来旧金克数给她兑换了新
金饰品，额外加了新金工费，“问题也算圆满解
决了。”吴女士对记者以及“辽沈帮帮帮”的协调
表示感谢。 辽沈晚报记者 崔晋涛

马解决立

12日，“辽沈帮帮帮”以《路面返污水长达
百米 通行受阻》为题，报道了沈西十二东路污
水成河，长达二三百米，小型车等无法通行，只
有通勤大客车等大型车辆勉强涉水通过，时间
持续达十余天，这给周边公司职工上班带来了
很大困扰。

15日，读者反馈称，14早上班时发现，单位
门前的“污水河”全部退去了，露出了地面，柏油
路面上留下的淤泥几乎全干了，经过车辆碾轧，

变成了厚厚的尘土，“‘污水河’不见了，我们上
班终于可以恢复正常了。”

就在稿件报道见报的第二天早上，附近单
位职工就发现“河水”变浅了，并且拍下了“污水
河”渐渐退去的视频。原来没膝深的污水经过
疏通排污后逐渐退去，马路中间的路面一点点
露了出来，最后就连两侧的积水也都不见了。
但黑色的淤泥将整条路面覆盖，过往车辆可以
低速通行。 辽沈晚报记者 金国建

沈西十二东路污水河已全部退去。 读者供图

候车亭站牌当晚修好
为相关部门点赞

10 月 15 日，“辽沈帮帮帮”报道
了沈阳市浑南西路北侧 164 路公交
车沈苏西路站，候车亭玻璃窗内的
站牌褶皱严重，无法看到车站信息，
给乘客带来乘车困扰。当晚，有途
经该站的读者发现，一位工作人员
正在修理站牌，并很快修好。

辽沈晚报记者 吴章杰 读者供图


